

So beliebt wie nie zuvor

MARZAHN: Gärten der Welt erstmals mit mehr als einer Million Besucher im Jahr

von Philipp Hartmann

Für die Gärten der Welt war 2021 ein Rekordjahr. Zum ersten Mal in der Geschichte der Parkanlage haben mehr als eine Million Menschen (die Marke soll im Dezember geknackt werden) innerhalb eines Jahres ein Ticket gelöst. Die Corona-Pandemie scheint den Besuch des großen Areals sogar noch attraktiver gemacht zu haben.

„Gerade in Zeiten von Corona wissen Besucherinnen und Besucher die weitläufige Parklandschaft mit ihren vielen unterschiedlichen Attraktionen sehr zu schätzen. Die Gärten der Welt sind das beste Bei-

spiel dafür, dass auch dezentrale Sehenswürdigkeiten immer häufiger auf der Agenda unserer Gäste stehen. Die Anbindung durch die neue Sightseeing-Line U5 wirkt dabei im wahrsten Sinne des Wortes beschleunigend“, erklärte Burkhard Kieker, Geschäftsführer von visitBerlin.

Nicht mal zur Internationalen Gartenausstellung im Jahr 2017 waren die Besucherzahlen annähernd so hoch wie 2021. Nach Angaben der für den Betrieb zuständigen Grün Berlin GmbH wurden 2018 rund 600 000 Besucher gezählt. 2019 waren es demnach knapp 680 000, im vergangenen Jahr dann rund 700 000

Gäste. Gezählt werden dabei alle Besuche inklusive Mehrfacheintritte einzelner Besucher. „Das nachhaltige Konzept für die IGA Berlin 2017 ist aufgegangen“, erklärte Grün-Berlin-Geschäftsführer Christoph Schmidt. Die neu geschaffenen Attraktionen in und rund um die Gärten der Welt, darunter Berlins erste Seilbahn, die Open-Air-Arena, die Gartenkabinette und der Kienbergpark mit der Aussichtsplattform Wolkenhain seien ein Publikumsmagnet sowohl für Berliner als auch für Touristen.

Der positive Trend bei der Besucherentwicklung spiegle sich auch in einer außeror-

dentlich hohen Gesamtzufriedenheit der Gäste wider. Diesen Sommer wurde unter ihnen eine repräsentative Befragung durchgeführt. Dabei wurden die Gärten der Welt auf einer Skala von 1 (sehr unzufrieden) bis 10 (sehr zufrieden) mit durchschnittlich 9,4 Punkten bewertet. 89 Prozent der Besucher gaben an, wiederkommen zu wollen. 96 Prozent würden demnach die Gärten sogar ihren Freunden weiterempfehlen. Insgesamt nahmen 1035 Personen ab 16 Jahren in deutscher und englischer Sprache an der Umfrage teil. Mit diesen Zustimmungswerten seien die Gärten der Welt heute eines der beliebtesten Ausflugsziele Berlins.